

Le Pape François lance un appel à la recherche d'une issue juste et pacifique à la crise politique au Venezuela



Panama, 28 janvier (RHC)- Le Pape François a lancé un appel à chercher une issue juste et pacifique à la crise politique au Venezuela.

Après avoir prié l'Angelus au Foyer du Bon Samaritain, du Panama et avant de rentrer à Rome, le Souverain Pontife a signalé qu'il est aux côtés de cette communauté chrétienne qui souffre actuellement et il a appelé au respect des droits humains des Vénézuéliens.

Au cours de la clôture de la plus grande rencontre de l'Église Catholique, le Pape a exhorté les jeunes à rejeter le concept de salle d'attente pour la nouvelle génération.

Il les a invités à créer un espace commun afin de lutter contre la complicité et contre les mécanismes ayant pour but d'éviter les mises en cause de la jeunesse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182125-le-pape-francois-lance-un-appel-a-la-recherche-dune-issue-juste-et-pacifique-a-al-crise-politique-au-venezuela>



Radio Habana Cuba